
大切な表現 解説＆例文/Penjelasan & Contoh kalimat 

◆第７課 しゅみを話
はな

す－友
と も

だちのへや－ [〜が好
す

きです。]  
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しゅみを話
はな

す/Membicarakan hobi 

解
かい

 説
せつ

/Penjelasan 

サッカーが好
す

きです。 / Saya suka sepak bola. 

 

～が好
す

きです。 

☆しゅみを話
はな

す言
い

い方
かた

です。 / ☆Cara mengucapkan hobi. 

 

＜しゅみ＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 / ＜hobi＞diikuti 「が」＋「好きです」. 

[例
れい

]/ [contoh] 

テニスが好
す

きです。 / Saya suka tenis.  

映画
え い が

が好
す

きです。 / Saya suka film. 

 

☆食
た

べ物
もの

や人
ひ と

などに使
つか

うこともできます。 / ☆Dapat juga digunakan untuk makanan atau orang.   

 

＜もの＞や＜人
ひ と

＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 

＜benda＞atau＜orang＞diikuti 「が」＋「好きです」. 

[例
れい

]/ [contoh] 

アイスクリームが好
す

きです。 / Saya suka es krim.  

私
わたし

は SMAP がとても好
す

きです。 / Saya sangat suka SMAP.  

 

☆きらいなものやことを話
はな

す言
い

い方
かた

も勉強
べんきょう

しましょう。 / ☆Mari kita juga belajar mengucapkan hal 

yang tidak disukai 

 

＜きらいなもの＞や＜きらいなこと＞に「が」＋「好
す

きじゃないです」をつけます。 

＜benda yang tidak disukai＞atau＜hal yang tidak disukai＞diikuti 「が」＋「好きじゃないです」  

[例
れい

]/ [contoh] 

勉強
べんきょう

が好
す

きじゃないです。 / Saya tidak suka belajar.  

私
わたし

はスポーツがあまり好
す

きじゃないです。 / Saya tidak begitu suka olah raga.  

きゅうりが好
す

きじゃないです。 / Saya tidak suka timun.  

私
わたし

は、高
たか

いところが好
す

きじゃないです。 / Saya tidak suka tempat yang tinggi.  
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しゅみを話
はな

す 

例
れい

 文
ぶん

 

私
わたし

は、買
か

い物
もの

が好
す

きです。 

スキーが好
す

きです。毎年
ま い と し

、冬
ふゆ

に家族
か ぞ く

と行
い

きます。 

私
わたし

は、韓国
か ん こ く

のドラマが好
す

きです。DVD をたくさん持
も

っています。 

私
わたし

の家族
か ぞ く

は、海外
かいがい

旅行
り ょ こ う

が好
す

きです。  

明
あか

るくて、楽
たの

しい人
ひ と

が好
す

きです。 

私
わたし

は、ケーキよりチョコレートが好
す

きです。 

友達
と も だ ち

とおしゃべりをするのが好
す

きです。 

スポーツはテレビで見
み

るのが好
す

きです。 

静
し ず

かな雨
あめ

の日
ひ

に部屋
へ や

で本
ほん

を読
よ

むのが好
す

きです。  

私
わたし

はホラー映画
え い が

が好
す

きじゃないです。 

海
う み

で泳
およ

ぐのがあまり好
す

きじゃありません。 

子供
こ ど も

のころは、漬物
つけもの

が好
す

きじゃありませんでした。でも、今
いま

は、好
す

きです。 

 

A：「テニスが好
す

きですか。」 

B：「ええ、好
す

きです。ひまな時
と き

、友
と も

だちとよくします。」 

 

A：「春
はる

、夏
なつ

、秋
あ き

、冬
ふゆ

、どの季節
き せ つ

が好
す

きですか。」 

B：「春
はる

が一番
いちばん

好
す

きです。」 

 

A：「どんな音楽
お ん が く

が好
す

きですか？」 

B：「クラシックが好
す

きです。コンサートにもよく行
い

きます。」 

 

A:「アイスクリーム好
す

き？」 

B:「うん、大好
だ い す

き！」 

 

A:「芸能人
げ いの う じ ん

の中
なか

で誰
だれ

が好
す

き？」 

B:「うーん、べつに誰
だれ

もすきじゃない。」  
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Membicarakan hobi 

Contoh kalimat 

Saya tidak suka belanja.  

Saya suka main ski, tiap tahun di musim dingin, saya pergi main ski bersama keluarga. 

Saya suka drama Korea. Saya punya banyak DVD drama itu. 

Keluarga saya suka berjalan-jalan ke luar negeri. 

Saya suka orang yang ceria dan menyenangkan. 

Saya suka kue dan coklat. 

Saya suka mengobrol dengan teman. 

Saya suka menonton olah raga di televisi. 

Pada saat hari hujan, saya suka membaca buku di kamar. 

Saya tidak suka film horor. 

Saya tidak begitu suka berenang di laut. 

Waktu masih kecil saya tidak suka acar. Tetapi sekarang saya suka acar. 

 

A: "Kamu suka tenis? 

B: "Ya, saya suka. Kalau ada waktu, saya suka main tenis dengan teman." 

 

A: "Musim semi, musim panas, musim gugur, musim dingin, kamu suka musim yang mana?" 

B: "Saya paling suka musim semi." 

 

A: "Kamu suka musik apa?" 

B: "Saya suka musik klasik. Saya sering pergi menonton konser." 

 

A: "Kamu suka es krim?" 

B: "Ya, suka sekali." 

 

A: "Siapa artis yang kamu suka?" 

B: "Hmm, saya tidak suka siapa-siapa." 
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